

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures l'Honorable Mitchell Sharp, a confirmé aujourd'hui que le Canada participera à la Conférence des Ministres de la Fonction publique des pays membres de l'Agence de Coopération culturelle et technique qui aura lieu à Lomé, République du Togo du 17 au 24 janvier prochain.

Cette conférence qui fait suite à une décision du Conseil d'administration de l'Agence prise en juin 1970 a été convoqué par le Secrétaire-général de l'Agence M. Jean-Marc Léger, et le gouvernement de la République du Togo a accepté d'en être l'hôte.

Il s'agira de la première conférence des Ministres de la Fonction publique des pays membres de l'Agence. L'un des points les plus importants à l'ordre du jour de la Conférence consistera en l'examen du fonctionnement d'une future école internationale de formation aux techniques de gestion et d'initiation aux réalités du Tiers-Monde. Cette école constituera le projet le plus important qui ait été retenu au programme de l'Agence pour l'année 1971.

Il est proposé que cette institution de caractère international dans son corps académique assure dès septembre 1971, si la chose s'avère réalisable, un enseignement de très haut niveau en matière de techniques modernes de gestion des entreprises à l'intention de cadres supérieurs des Fonctions publiques des pays membres de l'Agence.

La délégation canadienne sera présidée par l'honorable Gérard Pelletier, Secrétaire d'Etat du Canada et comprendra des représentants des gouvernements du Québec, du Nouveau-Brunswick, de l'Ontario et du Manitoba. Sa composition est décrite en annexe.